



Pièces	3 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	11234AB
Prix	228 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Votre agence immobilière à nice (anjelika borissoff 06 62 33 54 22) vous propose: ce très bel appartement 3 pièces de 67 m2 traversant situé dans une copropriété bien entretenue à proximité des commodités et de la ligne 2 du tramway profitant d'une belle exposition ,vous serez séduits par les prestations intérieures modernes et soignées de l'appartement avec notamment un vaste séjour climatisé ouvert sur une cuisine américaine donnant sur une terrasse agréable et spacieuse. Deux chambres avec rangements et de superficie confortable avec rangements composent la partie nuit ainsi qu'une salle ...

Your real estate agency in nice (anjelika borissoff 06 62 33 54 22) offers you: this very beautiful 3-room apartment of 67 m2 crossing located in a well-maintained condominium close to amenities and tram line 2 benefiting from a beautiful exposure , you will be seduced by the modern and neat interior fittings of the apartment, including a large air-conditioned living room opening onto an american kitchen opening onto a pleasant and spacious terrace. Two bedrooms with storage and a comfortable surface area with storage make up the sleeping area as well as a bathroom with separate wc a cellar ...

ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr